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Ata da Quadragésima Sexta Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
20 de setembro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 

Aos 20 dias de setembro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, José de Arimatéia 
Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente 
para a 46ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Augusto César para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Jefferson 
Marcos Bezerra, que apresentou atestado médico. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: 
Comunicado nº MC140336/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do PDDE, 
no valor de R$ 3. 060,00; Comunicado nº MC140337/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 13.780,00; Comunicado nº 
MC140338/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
5.270,00; Comunicado nº MC140339/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 1.370,00; Comunicado nº MC140340/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 1.220,00; Comunicado nº 
MC140341/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
1.750,00; Comunicado nº MC140342/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 1.310,00; Comunicado nº MC140343/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 1.440,00; Comunicado nº 
MC140344/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
15.600,00; Comunicado nº MC140345/2017, Ministério da Educação, que 
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informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 8.500,00; Comunicado nº MC140346/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 7.030,00; Comunicado nº 
MC140347/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
2.030,00; Comunicado nº MC140348/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 1.250,00; Comunicado nº MC140349/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 2.420,00; Comunicado nº 
MC140350/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
11.930,00; Indicação nº 933/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e o saneamento no Setor 04, Rua do 
Poeta, Enseada dos Corais; Indicação nº 934/2017, Vereador Mário Anderson-
Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Avenida 
Dr. Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 935/2017, Vereador Mário Anderson-
Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a instalação de 
coletores da Rua Doze, Garapu II; Indicação nº 936/2017, Vereador Mário 
Anderson-Anderson Bocão, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
instalação de coletores da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação 
nº 944/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a drenagem e o saneamento da Rua Paulo Freire, Garapu; 
Indicação nº 945/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao 
Superintendente do DNIT o recapeamento do giradouro da BR 101, localizado 
nas proximidades da fábrica de bebidas 51; Indicação nº 946/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e 
o saneamento da Rua Monteiro Lobato, Garapu; Indicação nº 947/2017, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a 
drenagem e o saneamento da Rua Raquel de Queiroz, Garapu; Indicação nº 
948/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a drenagem e o saneamento da Rua Amaro Florêncio de 
Miranda, Garapu; Indicação nº 949/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e o saneamento da Rua 
Olavo Bilac, Garapu; Indicação nº 950/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-
Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a manutenção dos postes de 
iluminação pública da Rua 21, Bairro São Francisco; Indicação nº 950/2017, 
Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento da 1ª Travessa da Rua 16, Bairro São Francisco; Indicação nº 
952/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a reposição de Professores do 4º ano A, período da manhã, e 2º ano 
B, período da tarde, da Escola Maria Tereza, na Comunidade da Vila Claudete; 
Indicação nº 953/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo a realização da obra com o uso de uma máquina patrol para 
melhorar o acesso a Praia de Xaréu; Indicação nº 954/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro-Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que seja disponibilizado 
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um profissional de Odontologia para o Posto de Jussaral; Requerimento nº 
463/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de banheiros públicos na Orla da Praia de Gaibu; Requerimento nº 
464/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de banheiros públicos na Orla da Praia de Itapuama; Projeto de Lei 
nº 130/2017, Vereador José Feliciano-Cianinho, que dispõe sobre a revogação 
expressa do §1º e do §2º do art. 25 da Lei Municipal nº 2.899/2012, devendo o 
limite de vida útil do veículo ser de até 05 (cinco) anos. Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Edis: Vereador Ricardo Carneiro que afirma que o dia 20 de setembro é o dia 
do funcionário público e pede um voto de aplauso para o funcionalismo público, 
e um Voto de Pesar para o gabinete do Prefeito; Vereador José Feliciano que 
solicita um Voto de Aplauso para o servidor desta Casa Adeildo, motorista, pelo 
aniversário. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que 
teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que 
afirma que o Vereador César Paiva só faz política para a base do Prefeito; em 
aparte, o Vereador César Paiva afirma que faz política discutindo com o 
Governo e com as comunidades; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este 
discute a mistura da política nacional com a local, e fala sobre a ida a Caixa 
Econômica; em aparte, o Vereador Flávio Átila discute a questão da política 
Nacional; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este encerra seu discurso; 
Vereador Ezequiel Manoel faz pedido de vista para a Emenda à LOM 23/2017, 
fala sobre a perda dos direitos dos servidores e lê carta do Partido dos 
Trabalhadores; Vereador José de Arimatéia que afirma que a Emenda à LOM é 
retirada de direito, defende que tudo que tem vindo do Poder Executivo não é a 
favor da cidade, também questiona a postura dos sindicatos e diz que os 
servidores fazem mobilização pequena; Vereador José Domingos que diz que 
na hora de fazer campanha os Vereadores pedem confiança a população, mas 
agora não estão cumprindo a sua parte, defende a volta o ex-presidente Luiz 
Inácio Lula ao poder e diz que esta Casa não tem ouvido o povo, afirma que o 
prefeito não dá atenção a esta Casa e que os Vereadores precisam de 
respeito, denuncia que quem votar contra será perseguido defende que o 
Poder Executivo sente com o Poder Legislativo para conversar. Na sequência, 
o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
920/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 921/2017, Vereador José 
Domingos; Indicação nº 922/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 
928/2017, Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão; Indicação nº 929/2017, 
Vereador Mário Anderson-Anderson Bocão; Indicação nº 930/2017, Vereador 
Mário Anderson-Anderson Bocão; Indicação nº 931/2017, Vereador Mário 
Anderson-Anderson Bocão; Indicação nº 932/2017, Vereador Mário Anderson-
Anderson Bocão; Indicação nº 937/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
938/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; Indicação nº 939/2017, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 940/2017, Vereador Gessé Valério; 
Indicação nº 941/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 942/2017, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 943/2017, Vereador Gessé Valério; 
Requerimento nº 463/2017, Vereador José Domingos; todos aprovados a 
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unanimidade; em Primeira votação: Proposta de Emenda à Lei Orgânica 
Municipal nº 23, de 21 de Agosto de 2017, Poder Executivo; a Mesa Diretora 
indeferiu o Pedido de Vista e a proposição teve os votos contrários dos 
Vereadores Ezequiel Manoel, José de Arimatéia, José Domingos e Ricardo 
Carneiro, e 12 votos favoráveis, tendo sido aprovado. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 26 de setembro, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 

 

Mário Anderson da Silva Barreto 

 

 

Augusto César da Cunha Paiva 

 

 

José Domingos dos Santos 

 


